

# Fortalecen participación vecinal en Azcapotzalco

**PILAR MANSILLA**

En busca de garantizar la participación comunitaria en la toma de decisiones, la alcaldesa de Azcapotzalco, Nancy Núñez Reséndiz se reunió con representantes de las Comisiones de Participación Comunitaria (COPACOS) en busca de fortalecer el trabajo conjunto en beneficio de la demarcación.

Durante primera asamblea extraordinaria de la Coordinadora de Participación Comunitaria de Azcapotzalco, la alcaldesa ofreció mantener un canal de comunicación directo con la comunidad.

Reiteró que en su administración las puertas “estarán abiertas para que, quienes trabajen por sus comunidades puedan tener el apoyo y la atención necesaria a través de la Dirección de Participación Ciudadana”.

Expresó que seguirá la colaboración con el Instituto Electoral de la Ciudad de México y los integrantes de COPACO y con ello atender mejor las necesidades de los vecinos de la demarcación.

Núñez Reséndiz, durante los trabajos presentó ante los representantes de las 108 colonias que comprenden la demarcación a los titulares de las áreas administrativas y operativas de la Azcapotzalco, que son, dijo a los que acudirán los vecinos para atender las diferentes demandas que hay en el territorio.

Aclaró que aunque estén los enlaces de su administración, ella, de manera personal continuará con la realización de recorridos para atender a los vecinos.

**Asamblea** extraordinaria de la Coordinadora de Participación.

